

# Digitaler Vorlesewettbewerb

Johanna Aufreiter vom Hans-Leinberger-Gymnasium hat die Jury überzeugt

(red) Zehn Teilnehmer aus verschiedenen Landshuter Schulen haben sich am diesjährigen Vorlesewettbewerb des Börsenvereins des Deutschen Buchhandels und des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend beteiligt. Am Ende setzte sich Johanna Aufreiter vom Hans-Leinberger-Gymnasium durch.

Wie im Vorjahr fand das Vorlesen auch 2022 ausschließlich digital statt. Das hieß für die Schüler zwar, dass sie ihren Text bestmöglich vorbereiten konnten, allerdings mussten sie sich auch um die Aufnahme kümmern. „Man hat gemerkt, dass sich alle Schüler bei ihren Videos unglaublich viel Mühe gemacht haben“, sagte Isabell Hury, die als Leiterin der Kinder- und Jugendbuchabteilung von Bücher Pustet in der Jury saß. Weitere Mitglieder waren: Theresa Verhoven von der Stadtbücherei, Kerstin Glöckner, Leiterin Bücher Pustet, und Sebastian Geiger von der Landshuter Zeitung. Durch ihren Sieg hat Johanna jetzt die Möglichkeit, am Bezirksentscheid des Vorlesewettbewerbs teilzunehmen. Dieser findet im Laufe von März und April statt. (red)



Wettbewerbsgewinnerin Johanna Aufreiter (Zweite von rechts) zusammen mit (von links) Theresa Verhoven von der Stadtbücherei und Isabell Haury und Kerstin Glöckner von Bücher Pustet.

Foto: Bücher Pustet